

Justicia politizada

La AMDA advirtió que se politizará la impartición de justicia con la reforma judicial.

A mejor

La reforma, pone en riesgo la viabilidad de inversiones y las deja en riesgo.

Afectados

La reforma hará más vulnerables a poblaciones económica y socialmente más débiles.

Empeora

La designación de jueces, ministros y magistrados por voto popular, profundiza la discrecionalidad.

FUENTE: AMDA

ADVIERTE QUE INHIBIRÁ LA INVERSIÓN Y FORTALECERÁ AL CRIMEN ORGANIZADO

AMDA ve riesgo en reforma al Poder Judicial

La Asociación Mexicana de Distribuidores Automotores (AMDA) manifestó su preocupación por la reforma constitucional al Poder Judicial, pues advirtió que aumentaría la discrecionalidad de las decisiones de jueces y politizaría la impartición de justicia a los ciudadanos desde el Estado.

La organización de las automotrices más grandes con operaciones en el país señaló que, si bien el sistema judicial es imperfecto y requiere

de una reforma para mejorarlo, “la destrucción institucional no es el camino para promover un estado superior de convivencia”.

Anticipó que la reforma pone en riesgo la viabilidad de inversiones y las deja en un alto grado de vulnerabilidad ante el poder del Ejecutivo.

“La elección de jueces magistrados y ministros a través del voto popular no resolverá los problemas que actualmente enfrenta el sistema judicial; por el contrario, las posibili-

dades de control del Poder Ejecutivo y de los grupos que ejercen de facto influencia, bien sea por el peso económico o el que se obtiene a través de la fuerza criminal, harán más grave la injusticia”, advirtió.

Refirió que la reforma hará más vulnerables a poblaciones económicas y socialmente más débiles, inhibirá la inversión y fortalecerá a los grupos del crimen organizado y a los cacicazgos políticos.

—Redacción

“La designación (...) por voto popular, lejos de brindar certeza jurídica, profundiza la discrecionalidad”

AMDA
Comunicado